

martes 12 de marzo de 2024

La Laguna homenajea a la Asociación Mercedes Machado, María del Carmen González 'Mica' y Las Valkirias

El Teatro Leal acogió este martes la gala de entrega de los Premios de las Mujeres de La Laguna



[Descargar imagen](#)

Gala de entrega de los Premios de las Mujeres de La Laguna

El Teatro Leal ha acogido este martes, 12 de marzo, la gala de entrega de los Premios de las Mujeres de La Laguna, con los que el Ayuntamiento de La Laguna ha querido reconocer y homenajear la trayectoria y la incidencia en la sociedad lagunera y tinerfeña de la Asociación Mercedes Machado, María del Carmen González 'Mica' y la rondalla femenina Las Valkirias.

La concejala lagunera de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, fue la encargada de entregar los galardones y de poner en valor el trabajo y el recorrido profesional de estas entidades y mujeres que han dejado una huella imborrable en diferentes sectores y colectivos. También participaron en el acto las concejalas Cristina Ledesma (Seguridad Ciudadana),

Estefanía Díaz (Turismo) y Paqui Rivero (Hacienda).

La Asociación Mercedes Machado ha sido seleccionada por los valores y la tenacidad a la hora de reivindicar la lucha por la igualdad de género en el municipio, a través del activismo. Desde su nacimiento, ha trabajado incansablemente para generar concienciación ciudadana sobre los problemas a los que aún se enfrentan las mujeres, prestando apoyo y recursos a las víctimas de violencia de género y promoviendo cambios legislativos y políticas públicas que protejan y empoderen a las mujeres en distintos sectores profesionales y sociales. Sus programas y servicios son un referente a la hora de asistir y ofrecer asesoramiento legal y psicológico en casos de violencia.

Por otro lado, se reconoció la labor desempeñada por María del Carmen González Martín 'Mica' en el mundo educativo, donde ha contribuido a la formación de numerosas generaciones de escolares, especialmente del CEPA Comarca Nordeste de Tenerife. También ha ejercido un papel destacado como coordinadora provincial de Educación de Adultos para la provincia de Santa Cruz de Tenerife y ha impulsado numerosos proyectos formativos hasta su reciente jubilación.

Por último, se ha premiado a la agrupación musical Las Valkirias por sus numerosos éxitos dentro del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife y por convertirse en la primera rondalla femenina de esta festividad en el año 2013. A pesar de su corta historia, ya se han alzado con varios premios destacados de interpretación, solista y presentación. Su repertorio y puesta en escena ya son reconocibles por el público tinerfeño, gracias al empeño y esfuerzo de cerca de 50 componentes a las que les une una misma pasión cultural.

La ceremonia de esta quinta edición de los Premios de las Mujeres de La Laguna se amenizó con el Concierto In Piano de Blanco y Negro. Esta iniciativa se enmarca en la programación de actos conmemorativos del Ayuntamiento por el Día Internacional de la Mujer.